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■ Receveur extra-plat fabriqué sur mesure

■ Taille maximale: 220x140cm

■ Pente d’écoulement de 2%

■ Poids net ≈ 20kg/m²

■ Fond plat pour une installation sur un sol ou maçonnerie de niveau

■ Tous coloris et décors de notre nuancier

■ Fabrication Française

■ Custom-made extra-flat shower tray

■ Maximum size: 200x140cm

■ Draining slope of 2%

■ Net weight ≈ 20kg/m²

■ Flat bottom for easy installation on a floor or leveled masonry

■ Any colour and decoration of our colour card

■ Made in France



Afin d’améliorer nos produits nous pouvons les modifier sans avis préalable Toutes les mesures sont données à titre indicatif-
Trying to upgrade our products we can make changes without any previous notice - All measurements are given as indicative information
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Possibilité d’installer 2 bondes sur  les très grands receveurs.
V can have t .ery large shower tray wo drain holes

Position de la bonde à l’emplacement de votre choix (300mm minimum des bords).
We can the drain hole your specification (minimum 30place as per 0mm from the edges).

2200mm maximum

1400mm
maximum

Création d’une bordure relevée de 50mm à la demande sur un ou plusieurs côtés.
Recouvertes par la faïence ou le marbre les bordures amélioreront l’étanchéité.
A raised border of 50mm can be achieved on request on one or more sides.
C e the borders improve the sealing.overed by ceramic or marbl will

300mm

minimum


